

Cuba mise sur le développement partagé avec les Caraïbes



La Havane, 10 mars, (RHC).- Déborah Rivas, directrice générale des investissements étrangers au ministère du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a confirmé ce jeudi à La Havane la volonté de Cuba de favoriser le développement partagé avec les pays caribéens.

Au cours d'une conférence de presse qu'elle a donnée dans le cadre de la réunion de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe à La Havane, elle a rappelé que 300 millions de personnes habitent la région qui accueille d'ailleurs tous les ans environ 40 millions de touristes.

« Cette réalité accorde à la région un grand potentiel pour le développement économique et commercial ainsi que pour la coopération et un grand attrait pour les investissements étrangers, ce qui rend nécessaire l'intégration des économies des pays de la zone. »

Elle a d'autre part rappelé que Cuba dispose d'un cadre régulateur qui favorise les investissements de ses voisins caribéens et qu'en matière de tourisme, elle promeut la multide destination. Elle a également rappelé le soutien que Cuba apporte à la région dans les domaines de la santé, de l'éducation, de l'agriculture et du bâtiment, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123879-cuba-mise-sur-le-developpement-partage-avec-les-caraibes>



Radio Habana Cuba